

Caicedo se queda

A pesar del interés por el mediocampista colombiano, Pumas y Santos no lograron llegar a un acuerdo.

La posible salida de José Caicedo al

Santos de Brasil ha quedado descartada tras romperse las negociaciones entre ambas directivas. Según información de César Luis Merio, aunque el club brasileño mostró un interés real por el mediocampista colombiano, las altas pretensiones económicas de Pumas frenaron la operación de manera definitiva. Para la directiva del "Peixe", el monto solicitado por el conjunto universitario resultaba excesivo, considerando que con esa misma inversión podían explorar otras opciones

en el mercado sudamericano para reforzar su plantel. Esta noticia llega en un momento de tensión entre el jugador y la tribuna del Estadio Olímpico Universitario. Gran parte de la afición de Pumas ha manifestado su descontento con el desempeño de Caicedo, calificando su nivel de juego como deficiente. Para muchos seguidores, la venta del colombiano representaba una oportunidad para renovar el mediocampo o integrar otro jugador NFM a la plantilla.

Con la caída del fichaje, Caicedo deberá enfocarse en recuperar su mejor versión bajo el mando de Efraín Juárez. El reto para el colombiano será revertir la percepción negativa de la hinchada y demostrar que las cifras exigidas por su carta están justificadas con rendimiento dentro del terreno de juego.

Pumas con agenda ajustada

Pumas no tiene tiempo para distracciones,

ya que enfrenta un calendario ajustado en las próximas semanas. El equipo recibirá a Santos Laguna el 30 de enero en Ciudad Universitaria, seguido de un compromiso internacional contra San Diego el 3 de febrero. Finalmente, el 7 de febrero, la escuadra auriazul viajará a Guadalajara para medirse ante el Atlas. José Caicedo estará disponibles para estos encuentros, donde tendrá la presión de mejorar su nivel individual para ayudar al equipo en esta serie de compromisos vitales.

SECCIÓN B

SÁBADO 24 DE ENERO DE 2026

Azcárraga se la pone clara al América:

"No quiero que jueguen bien, quiero que ganen"



Miguel Herrera recordó cómo su primera junta con Emilio Azcárraga cuando llegó al banquillo de las Águilas.

Con un América en crisis, Miguel Herrera llegó banquillo americanista para el Clausura 2012. Las Águilas arrastraban años sin ser protagonistas del fútbol mexicano con una sequía de siete años sin conquistar el título de liga. Bajo esa presión llegó el 'Piojo', quien desde el día uno supo que en Coapa no vale más que el campeonato.

A lo largo de la historia siempre se ha dicho que en América importan las formas y el resultado. Sin embargo, al interior no es así. El propietario, Emilio Azcárraga, quiere que el América siempre alcance títulos sin importar si juega bien o no. Así lo dejó en claro Miguel Herrera, quien recordó su primer encuentro con Azcárraga tras tomar las riendas de las Águilas.

En entrevista para el canal de YouTube Atypical Te Ve, Miguel Herrera rememoró su primera junta con Azcárraga. "La primera vez que me llevan a la oficina, en la casa de Emilio, yo voy bien, mis equipos jugaban bien, llega él, estaba Ricardo Peláez, estaba Yon de Luisa, Santiago Baños que era mi auxiliar; Mauricio Culebro".

"Cuando me da la palabra yo digo: 'Quiero un equipo que juegue bien',

no terminé en decir que juegue bien cuando pega en la mesa y dice: 'No quiero que jueguen bien, güey, quiero que ganen, cabrón' recordó.

La conversación no quedó ahí, pues Herrera señaló que Azcárraga fue más contundente al asegurar: "Este equipo ya jugó muy bien muchas veces, un tipo jugó muy bien y ¿sabes qué ganó? Dinero, porque no me ganó nada. Se acabó la junta" dijo.

Miguel Herrera cumplió las exigencias en América

Los resultados tardaron año y medio en llegar, pero sin duda Miguel Herrera le cambió la cara al América desde su llegada. Las Águilas volvieron al protagonismo de la Liga MX y finalmente fue en Clausura 2013 cuando terminó la sequía sin título en aquella mitica final recordada ante Cruz Azul.

Dicho título le cambió la vida a Herrera, quien se convirtió en el 'técnico de moda'. Para el Apertura 2013 metió al América hasta la final, misma que perdió ante León, y seis meses más tarde dirigió el Mundial del 2014 con la Selección Mexicana.

Para el 2017, regresó a América para conquistar un nuevo título de Liga MX (Apertura 2018), una Copa MX (2019) y un Campeón de Campeones (2019). Así se convirtió en uno de los técnicos más exitoso en la historia del club, con el que estuvo hasta el 2020.

FC JUÁREZ

Juárez le 'roba' fichaje a Chivas

Bravos confirmó la llegada de Luca Martínez Dupuy, proveniente de Godoy Cruz.

FC Juárez confirmó la llegada de Luca Martínez Dupuy como su nuevo refuerzo ofensivo para el presente torneo. El delantero mexicano-argentino se une al proyecto fronterizo tras una negociación en la que la directiva de Bravos logró adelantarse a instituciones como América y Chivas, quienes habían mostrado interés en el delantero previamente.

El vínculo de Dupuy con México es profundo: nació en San Luis Potosí mientras su padre militaba en el balompié nacional. Tras formarse en Rosario Central y destacar en la

Selección Sub-23, el delantero tuvo un paso reciente por Godoy Cruz en Argentina. Sin embargo, su última etapa fue complicada; el club mendocino descendió a la Segunda División al finalizar la temporada 2025, lo que mermó su participación con el combinado nacional. En su último año en Argentina, registró 33 partidos jugados y 4 anotaciones, cifras que busca revertir en su regreso a México.

Los Bravos quieren ser tomados en serio

La llegada del atacante responde a la intención de la directiva de consolidar a Juárez como un contendiente serio. Tras haber alcanzado la liguilla por primera vez, en su historia la campaña anterior, los Bravos

se encuentran actualmente en la décima posición del torneo. El equipo está enfocado en mantener la inercia positiva, entendiendo que la incorporación de Dupuy aporta una variante física necesaria para dar el siguiente salto competitivo en el circuito profesional. El cuerpo técnico evaluará físicamente a Martínez Dupuy en los próximos días para determinar su disponibilidad. El calendario no ofrece margen de error para los fronterizos, ya que sus siguientes compromisos son ante rivales de alta exigencia como Cruz Azul y Pachuca. Se espera que el debut del delantero ocurra pronto, integrándose a un plantel que busca reafirmar su buen momento y demostrar que haber ganado este fichaje a los grandes del país se verá reflejado con resultados en la cancha.



Realizan junta previa de la Fase Estatal de Béisbol



Se llevará a cabo del 27 y 28 de enero en el campo y en el estadio de la UAN, representantes de cinco municipios coordinaron los aspectos técnicos y organizativos para la Fase Estatal de Béisbol

Carlos Alegre

Con el objetivo de coordinar los aspectos técnicos y organizativos, se llevó a cabo la junta previa de la Fase Estatal de Béisbol, reunión que contó con la participación de

representantes de los municipios de San Blas, Santiago Ixquitla, Tepic, Bahía de Banderas y Compostela.

La sesión fue encabezada por Manuel Arturo Varela López, responsable de Enlace Deportivo, quien asistió en representación de la directora general del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte (INCUFID), Carolina Lugo Robles. Asimismo, estuvo presente César Santos, del área de Alto Rendimiento, Carlos Pedrozo Valdés, responsable del área de Metodología, además del presidente de la Asociación de Béisbol del Estado de Nayarit, Raúl Palacios, entre otras autoridades y representantes.

Durante la reunión se abordaron temas fundamentales como el sistema de

competencia, el reglamento, el calendario de juegos y los criterios de participación, con el objetivo de garantizar el correcto desarrollo del certamen estatal.

Las autoridades y delegados presentes reafirmaron su compromiso de trabajar de manera coordinada para fortalecer el béisbol en la entidad y ofrecer un evento ordenado y competitivo, que permita a los equipos participantes demostrar su nivel deportivo en la búsqueda de un lugar en la preselección estatal rumbo a la Olimpiada Nacional 2026.

Los encuentros se disputarán del 27 y 28 de enero en el campo y en el estadio de la Universidad Autónoma de Nayarit en las categorías Prejunior y Junior.



Arranca la Etapa Estatal de Olimpiada en el Fútbol Femenil



Equipos de cinco municipios de Nayarit compiten para formar la selección estatal de fútbol femenil

Carlos Alegre

Este viernes dio inicio la Etapa Estatal de Olimpiada en la disciplina de fútbol, con el arranque de la eliminatoria en la rama femenil, la cual se desarrolla en la Unidad Deportiva Juanelo.

En este proceso selectivo participan los representativos de los municipios de Amatlán de Cañas, Bahía de Banderas, Compostela, La Yesca y Tepic, quienes buscan conformar la selección estatal que representará a Nayarit en la fase Regional.

Carlos Pedrozo Valdés, responsable del área de Metodología del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte (INCUFID), destacó que todas las jugadoras están siendo observadas cuidadosamente durante los encuentros, y que al término de la competencia se integrará una lista de 30 futbolistas

preseleccionadas.

"Queremos que todas las jugadoras que participan en este proceso tengan la oportunidad, primero de jugar y mostrarse, y posteriormente, en caso de ser preseleccionadas, demostrar en los entrenamientos que cuentan con el nivel para representar a Nayarit en la etapa Regional", señaló.

El funcionario informó que este mismo sistema de visoreo y selección se aplicará en las disciplinas de béisbol y basquetbol 3x3. En contraste, explicó que en voleibol de sala y de playa, así como en baloncesto, únicamente avanzarán a la siguiente fase los equipos campeones, quienes además tendrán la oportunidad de reforzarse.

La actividad futbolística continuará este sábado con los encuentros de la categoría Sub-14, mientras que el domingo se disputarán los partidos correspondientes a la categoría Sub-15, todos con sede en la Unidad Deportiva Juanelo, ubicada en el fraccionamiento Villas de La Cantera.



CRUZ AZUL

Miguel Borja rompió el silencio y explicó porque no llegó a Cruz Azul

La versión fue publicada en sus redes sociales y está agradecido con la directiva cementera.

Miguel Borja llegó el 28 de diciembre del 2025 a la Ciudad de México con la intención de fichar con la Máquina Cementera de Cruz Azul, lamentablemente para el conjunto de la Liga MX esto no se dio. El futbolista que consiguió una Copa Libertadores de América con Atlético Nacional de Colombia y que fue

un elemento valioso en equipos de alto nivel como Palmeiras de Brasil o River Plate de Argentina, sonaba como un hombre importante para la escuadra que dirige Nicolás Larcamón.

Conceptos de Borja y nuevo equipo
Este fue el mensaje de Miguel Borja en sus redes sociales. "Quiero expresar mi agradecimiento por el respaldo y la total transparencia de Cruz Azul, de su presidente y de todas las personas que trabajaron

para que se diera mi llegada. Desafortunadamente, la liberación del cupo de extranjeros se extendió más de lo esperado, lo que me llevó a escuchar otras opciones ante la imposibilidad de jugar.

Me voy con una grata impresión y muy agradecido con cada persona del club por el gran trato y la confianza brindada. Solo me queda desearles los mayores éxitos, quizás en otra ocasión nuestros caminos se vuelvan a cruzar. Le deseo lo mejor a La Máquina". Expresó el jugador sudamericano que firmó con el cuadro Al Wasl de Emiratos Árabes para continuar con su brillante carrera deportiva, mientras los celestes no han podido liberar la famosa plaza de jugador importado.

Veremos si Cruz Azul realiza una contratación de último minuto, que en las épocas de la administración anterior, eran conocidas como de pánico. Luka Jovic y ahora Miguel Borja, son elementos de alta trayectoria internacional en el mundo del fútbol. La máquina volverá a la actividad de la Liga MX el 30 de enero visitando en la jornada 4 del Clausura 2026 a los Bravos de Ciudad Juárez en la Frontera, los celestes llegan con 2 victorias consecutivas.

la Mejor FM 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

@ LAMEJORDEIXTLAN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM.MX/IXTLAN

PINSA

CREANDO COMUNIDADES, CONSTRUYENDO CONFIANZA
SOMOS UNA EMPRESA DE RETOS



América tiene luz verde para fichar a Raphael Veiga

ESPN reporta que las Águilas ya tienen un acuerdo verbal con Palmeiras para traer a Veiga a la Liga MX.

El refuerzo que tanto ansía el americanismo está por cerrarse. Raphael Veiga es el elegido y su llegada parece inminente. ESPN señala que la directiva del América ya tiene un acuerdo verbal con Palmeiras para cerrar el fichaje del futbolista de 30 años.

En medio de su crisis, América apuntalará el plantel con el refuerzo que tanto ha pedido André Jardine. Raphael Veiga apunta a ser

el nuevo '10' del América, toda vez que las negociaciones estarían avanzadas e incluso ya habría un acuerdo de palabra. ESPN reporta que Palmeiras aceptó la oferta del América y por ende el jugador viajará en las próximas horas a la Ciudad de México.

Veiga llegará en calidad de préstamo con obligación a compra en el siguiente año. En cuanto a cifras se estima la operación ronda los 10 millones de dólares, aunque de momento América solo cubrirá un porcentaje y posteriormente ejecutará la compra. Eso sí, se espera que las Águilas cubran totalmente el sueldo de Raphael Veiga que está estimado en 2.7 mdd al año. Así, América cerraría a su último refuerzo

del Clausura 2026. Se sabe que el auxiliar de Jardine, Paulo Víctor, fue clave en las negociaciones ya que habló directamente con el jugador de 30 años. Se estima que en las próximas horas tome un vuelo hacia la Ciudad de México para presentar exámenes médicos en Coapa a lo largo del fin de semana.

América ficha a Veiga pero tiene un gran problema

Si bien América ya cerró a Veiga todavía tiene que arreglar el tema de las plazas de No Formado en México. Por ahora, las Águilas tienen todos sus cupos llenos, por lo que para inscribir al brasileño deberá dar de baja a uno de sus jugadores.

Selección Mexicana

México quiere sustituir a Argentina por Brasil

El 'Tri' busca un rival de peso a unas semanas del debut mundialista en el Estadio Azteca el próximo 11 de junio.

La Selección Mexicana quiere enfrentar a una potencia a unas cuantas semanas del inicio del Mundial 2026. Los primeros rivales en sonar fueron

Argentina y Francia, sin embargo, ningún partido se terminó por cerrar y ahora el Tri' mira hacia Brasil.

De acuerdo a información de Gibran Araige, reportero de TUDN, México busca cerrar un partido amistoso contra Brasil en la ciudad de Los Ángeles, California. La decisión viene después de que el juego contra Argentina, que se quería jugar en Las Vegas, no se concretó debido a que no llegó a un acuerdo

con la albiceleste.

Ante ello, México volteó a Europa e intentó jugar un duelo de preparación ante Francia en Toluca, pero la situación fue la misma. El acuerdo no terminó por llegar y por ende no se llevará a cabo ese partido. De esta manera, el Tri' acude a Brasil, equipo al que no enfrenta desde junio del 2024 cuando perdieron 3-2 en amistoso de cara la Copa América.

El camino de México rumbo al Mundial 2026 Hasta ahora, México tiene tres partidos amistosos por delante de cara al debut ante Sudáfrica el 11 de junio en el Estadio Azteca. Tras vencer a Panamá, ahora México jugará contra Bolivia el domingo 25 de enero.

Posteriormente, el 25 febrero, jugará en Querétaro para verse las caras con Islandia en un partido donde tampoco se podrá contar con los jugadores que militen en el extranjero. Ya para la primera fecha FIFA del año, en marzo, México va contra rivales de peso.

El primero será Portugal. La Selección Mexicana recibirá a los lusitanos el 28 de marzo en el marco de la reinauguración del Estadio Azteca. Después, el Tri' viajará a Chicago, Estados Unidos, para jugar contra Bélgica el martes 31 de marzo.



Mexicanos por el mundo

Presentación goleadora de otro mexicano en Europa

Stephano Carrillo consiguió su primera anotación en la segunda división de los Países Bajos con FC Dordrecht.

Dentro de la Eerste Divisie, segunda división de Países Bajos, Stephano Carrillo tuvo su estreno goleador con el FC Dordrecht, recordar que Carrillo, es canterano de los Guerreros de Santos Laguna y en 2025 vino el salto a Europa con el Feyenoord de Rotterdam, sin embargo, tras unos meses vino el préstamo con el FC Dordrecht, escuadra con la que tampoco ha tenido mucha actividad, pero este viernes, pudo conseguir su primer gol.

Estreno para Carrillo

Correspondiente a la jornada 24 de la Eerste Divisie, FC Dordrecht recibió al Den Bosch. El encuentro se fue con ventaja para los de casa al descanso y fue hasta

el minuto 65 que la lesión de Joey de Bie permitió la entrada del mexicano. Minutos más tarde, Den Bosch encontró la paridad gracias a Kevin Felida, pero poco duraría gracias al propio Carrillo.

Aproximándose al minuto 70 Argyris Darelás dibujó un pase magistral sirviendo de tres dedos a la sonrisa del área donde Yannick Eduardo peinó y Jeffry Fortes, queriendo apoyar con su arquero, dejó corto el servicio y quedó franca para el olfato goleador de Carrillo quien no la pensó y liquidó con pierna derecha sobre la tardía reacción del guardameta Merbel.

Actualmente, FC Dordrecht marcha en la 13^º posición general, relativamente lejos de aspirar a la promoción, pero aún hay 15 fechas por delante. Carrillo comenzó con un margen de actividad mucho mayor, pero con el correr de la campaña se ha ido disminuyendo, aunque en su mayoría, por lo menos desde el banquillo suele ver minutos.

Valora tu Vida



¡TODO EL MES DE ENERO!

Tenemos un Plan de Previsión especial para el sector seguridad.



**O2 ENERO
DÍA DEL POLICIA**

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.

311 218 0557

Viaja este puente con 12 meses sin intereses

33 1526 6794 33 3111 8780
www.tepicplus.com

Citibank BBVA Santander Scotiabank BANREGIO Ixe Liverpool Invex

*12 Meses sin intereses del 06 al 31 de enero de 2026 en compras mayores a \$1,200.00 *CAT 0% INFORMATIVO.



2026 LO PRIMERO ES AHORRAR

en
ley

**¡Grandes
ofertas
TODOS
LOS DÍAS!**

PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo \$ 19⁹⁰

PAPA
Blanca
kilo

a sólo \$ 24⁹⁰

LIMÓN
Persa
sin semilla kilo

a sólo \$ 29⁹⁰

AGUACATE
Hass
Kilo

a sólo \$ 48⁹⁰

PIÑA
Miel
Kilo

a sólo \$ 19⁹⁰

SANDÍA
Rayada
Kilo

a sólo \$ 9⁹⁰

MELÓN
Chino
kilo

a sólo \$ 26⁷⁵

CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo \$ 24⁹⁰

FRESA
Domo

a sólo \$ 59⁷⁵

MANZANA
Roja Delicia
kilo

a sólo \$ 45⁹⁰

PAPAYA
Maradol
kilo

a sólo \$ 33⁷⁵

ZANAHORIA
A granel
Kilo

a sólo \$ 13⁹⁰

PERA
Anjou
kilo

a sólo \$ 45⁹⁰

DURAZNO
Rojo
kilo

a sólo \$ 89⁹⁰

JÍCAMA
Kilo

a sólo \$ 22⁹⁰

CHILE VERDE
Para Rellenar
kilo

a sólo \$ 49⁹⁰

MANDARINA
Kilo

a sólo \$ 44⁸⁰

CEBOLLITA
Cambray
mazo

a sólo \$ 16⁹⁰

REPOLLO
Kilo

a sólo \$ 27⁹⁰

CALABAZA
Americana
kilo

a sólo \$ 29⁹⁰

ENSALADA
Oriental
Vegetalistas® Pieza

a sólo \$ 48⁹⁰

MANZANA
Golden en Bolsa o
Gala bolsa de 600g

a sólo \$ 32⁹⁰

APIÓ
Kilo

a sólo \$ 34⁹⁰

CILANTRO
Mazo

a sólo \$ 9⁹⁰

ESPINACA
Mr. Lucky®
Pieza

a sólo \$ 39⁹⁰

CARNE
De res
para asar
kilo

a sólo \$ 208⁵⁰

PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo

a sólo \$ 103⁹⁰

POLLO
Entero fresco
Bachoco®
kilo

a sólo \$ 43⁵⁰

CORAZÓN
De Lechuga Nutribits®
Bolsa con 3 Piezas

a sólo \$ 36⁹⁰

CARNE MOLIDA
De Res
80/20
kilo

a sólo \$ 96⁹⁰

PIERNA Y MUSLO
De pollo
Nacional
kilo

a sólo \$ 31⁹⁰

FILETE
De pechuga
Bachoco®
kilo

a sólo \$ 156⁵⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡Más cosas a mejores precios!



Casa.ley



facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente
corresponden a cada producto,
son únicamente para la ambientación
de esta publicación.

Promociones válidas en sus
Tiendas Ley de esta ciudad,
excepto mercancía
que no sea parte de su surtido.

OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 24
A LUNES 26 DE ENERO DEL 2026